

こ だ ま

冬休みの計画を立てる前に

いよいよ、冬休みが目前に迫りました。休み中の計画を、家族で立てている人もいるでしょう。落ち着いて家庭学習に取り組むことや、家族とのふれあいなど、長い休みでなければできないものもたくさんあります。この休みが、有意義なものになることを願っています。後で、冬休み中の計画を立てますので、あらかじめ考えておいてください。

目標は具体的なものにしよう

さて、夏休み直前も同じことを書きましたが、休み中の目標を立てるとき、「〇〇〇を頑張る。」、「一生懸命勉強する。」といった目標は、実現できずに終わることが多いものです。ですから、**自分もまわりの人も、評価できるものがよいと思います。例えば・・・**

- ◎ 夜9時から11時まで勉強する。
- ◎ 毎日、英単語〇個、漢字〇個書いて覚える。
- ◎ 朝は6時に起きる。などが考えられます。

1 生活について一自覚して行動することが大切です。

早寝・早起きなど、規則正しい生活を心がけよう

自分・他人の命を大切にすること

親に心配をかけないこと

社会のルールを守ること。

2 学習について

H26.1.15に実施される「市学力テスト」に備え、準備をしっかりしよう。

3 次のようなときは、早めに連絡をください。

引越しなど住所がかわるとき

入院するような病気やけがをしたとき

交通事故など他の人とのトラブルがあったとき など

生徒会役員選挙・新入生説明会が行われました

先日、生徒会役員選挙に先立って、立会演説会が行われました。立候補者の演説では、東中をよりよくしたいという熱意が伝わるとともに、それを聴いている会員のみなさんの態度も立派でした。さらに、よい東中になるでしょう。

また、6日(金)に行われた新入生説明会では、2学期の学級委員によって、学校生活が紹介されました。みなさんの後輩になる、小学校6年生の人たちも、真剣に聴いていました。**いよいよ、先輩になる日が、近づいてきました。**